

URRETXU-ZUMARRAGA / Abril, un buen mes para leer y promocionar el uso de los libros

El mes de abril va a deparar una importante actividad en torno al mundo de la literatura y de los libros. Con la colaboración de ambos consistorios, el de Urretxu y el de Zumarraga, y a través de sus respectivas bibliotecas municipales, se proponen varios actos culturales entorno a la celebración del Día Internacional del Libro, que buscan la participación de pequeños y mayores.

El día 12, lunes, en la liburutegi de Zumarraga habrá cuenta cuentos a cargo de Maite Arrese, quien en euskera, se dirigirá a niños de entre 4 y 9 años en una narración que tendrá una duración de 60 minutos. Las plazas son limitadas por el aforo reducido del local, así que quienes deseen asistir deberán recoger la invitación gratuitamente en la Casa de Cultura de Zelai Arizti desde esta semana.

Por otra parte, el día 22 de abril, jueves, la cuenta cuentos Ixabel Millet contará un relato de origen japonés. Está igualmente pensado para niños de entre 4 y 9 años y tendrá la misma duración que el anterior. Esta vez será en la liburutegi de Urretxu y las invitaciones para asistir al acto se podrán retirar en la Casa de Cultura desde el día 16 de abril.

El día 23 de abril se conmemora el Día Internacional del Libro y, para ello, ambos municipios han decidido salir a la calle con un 'Mercadillo del libro'... "Se instalarán unas mesas para que todo el que quiera pueda vender o cambiar sus libros, y está previsto igualmente la asistencia de las librerías Aresti y Paideia...", afirman desde la biblioteca municipal de Urretxu.

En el ánimo de este mercadillo está fomentar el intercambio de libros y fomentar y estimular la lectura entre pequeños y mayores.

Si el tiempo acompaña, el mercadillo tendrá lugar en Areizaga Kalebarren entre las 17:00 y las 20:00 horas y contará con animación y un buen número de lectores y curiosos.

Servicio público

Sesenta y ocho bibliotecas de la Comunidad Autónoma Vasca, entre las que se encuentra la de Urretxu, se coordinan para ofrecer la mayor red de lectura que jamás se haya visto en Euskadi. Se trata de un ambicioso proyecto informático que acerca al usuario, de forma gratuita, a los fondos de lectura y audiovisuales sin necesidad de desplazarse de su población y biblioteca habitual.

Esto es posible debido a la colaboración que se produce entre el Departamento de Cultura del Gobierno Vasco y las bibliotecas municipales integradas en el Sistema Nacional de Bibliotecas de Euskadi (SNBE), que ofrecen un extenso catálogo en línea. Su actualización es permanente y permite ser consultado desde www.euskadi.net/katalogobateratua.

La pieza clave para acceder a este servicio no es otra que disponer de un carné de lector. Esta será la llave con la que se podrá acceder a cualquier biblioteca pública que forme parte de este catálogo colectivo en línea. Y su expedición es totalmente gratuita. Tanto los usuarios habituales de la Biblioteca municipal como quienes deseen acceder a este servicio deberán pasar por sus dependencias por las tardes de 5.00 a 8.00, de lunes a viernes, donde se lo tramitarán. Durante algún tiempo, la integración en la Red ha obligado a reorganizar códigos y clasificaciones de los fondos con los que cuenta la biblioteca de Urretxu, al igual que lo han hecho el resto de las asociadas. Una vez a punto, se podrá acceder a sus servicios en la web citada introduciendo el número de carné de lector y su contraseña y luego haciendo clic en 'Mi Biblioteca'.

Los servicios a su disposición serán: renovación de préstamos, peticiones y reservas de documentos, sugerencias de compras, etc. El número de préstamos máximo autorizado en las bibliotecas es de 6 documentos: 3 libros y 3 materiales especiales (vídeos, discos, CD ROM, etc...). La Biblioteca es una gran desconocida del gran público y sus usuarios son principalmente escolares.